

## Rundwanderung von Weil der Stadt nach Malsheim und zurück



Am Samstag, 25. Januar fuhren wir mit 26 Teilnehmer nach Weil der Stadt. Hier begann unsere Wanderung, vorbei an den Sportanlagen Richtung Merklingen durchs schöne Würmtal. Nach einem kurzen Anstieg, dann durch ein Wäldchen bergab, erreichten wir den Renkbach. An ihm entlang wird bis Malsheim gewandert. Dort besuchten wir in der Katholischen Kirche die „Renninger Krippe“, das diesjährige Motto lautet „Ich hebe meine Augen auf zu den Bergen“. Nach einer Stärkung nahmen wir den steilen Weg hinauf zum Galgenberg. Auf der renaturierten Erddeponie wurde der Ausblick ins

Heckengäu und auf den Schwarzwald genossen. Über die sonnige Hochebene gings weiter, bis die Keplerstadt erreicht wurde. Nach einem kurzen Spaziergang durch die Altstadt, wo wir den Marktplatz mit dem Keplerstandbild, das Rathaus, Keplergeburts Haus und den Narrenbrunnen besichtigt haben fahren wir wieder zurück.



